

changements salutaires survenus dans le monde au cours du XX^e siècle.

La disparition du Canada ferait-elle une différence. Absolument.

Un Canada démembré, un Canada en morceaux, serait-il la principale force de maintien de la paix en Yougoslavie? Non.

Demanderait-on à un Canada démembré d'insuffler sa sagesse aux pourparlers de paix du Moyen-Orient? Non.

Comme citoyens du Canada et comme Juifs, vous aurez plusieurs délicates questions à résoudre durant les jours et les mois à venir. Je vous souhaite toute la force et toute la sagesse nécessaires à vos travaux. Et je puis vous assurer de mon appui, comme de l'appui de notre gouvernement, dans notre quête commune des chemins qui conduisent à la paix et à la stabilité, au Canada et dans le monde.